

CIRCUITO INTERIOR

INACCIÓN por donde se le quiera ver.

DESDE hace ya varias semanas, un grupo de personas organiza protestas y bloqueos, lo mismo en Masaryk que en Lomas de Chapultepec.

ARREMETEN —con consignas, pancartas, pintas y hasta huevazos— contra un empresario que tiene un negocio en el primer punto y, en teoría, vive en el segundo.

LO GRAVE es que la dirección de su supuesto hogar está equivocada y los verdaderos residentes de la torre de departamentos donde se arman los borlotes ya no saben qué hacer.

COMO dice el clásico...¡y ellos por qué!

...

EL CANDIDATO capitalino de MC, Salomón Chertorivski, hizo un recorrido en el Metro junto al presidencial, **Jorge Álvarez Máynez**.

LO CACAREÓ en sus redes y, para sorpresa de ¡nadie!, el comentario más ácido vino nada más y nada menos que de otra "en teoría" aspirante naranja: **Sandra Cuevas**, quien le pidió que no exagerara, pues no era el único que andaba en los vagones escuchando a la gente.

CUANDO tiras para la misma portería, pero sólo anotas autogoles.

...

DE VERDAD que en las redes hay demasiada mala leche.

CADA vez que se disparan los índices de contaminación por más de un día se está volviendo costumbre revivir el tuit en el que la **Claudia Sheinbaum** del 2017 criticaba a las autoridades. Decía entonces que la falta de una política ambiental tenía a la Ciudad con seis días consecutivos de contingencia y esperando ayuda de **Tláloc** para que lloviera.

QUIÉN sabe por qué tanta malicia, si la Ciudad apenas lleva ¡cuatro días con aire sucio!

circuitointerior@reforma.com